

Ordner 4.4: Backofen in der mittelbaren Nachbarschaft



Ein dem Verfall preisgegebenes an sich schönes Gebäude in der Umgebung. Das Land rundherum wird als Getreide-Feld genutzt, wer will also darin schon sein Geld investieren.

„La Commanderie“ und gehörte einst zum „Hopital“, gelegen an der Pilgerstraße nach St. Jean de Compostelle.



Die Vorderfront des Backofens mit Kamin. Mäuse und Fledermäuse, Schwalben und sonstiges haben ihr Quartier hier bezogen.

Deutlich zu sehne, der Tor-Rahmen bestehend aus einer 2-Band-Schniede-Konstruktion

Ordner 4.4: Backofen in der mittelbaren Nachbarschaft



Detail-Foto des hinteren linken Teils mit dem verfallenen Backboden bestehend auch hier aus dicken Ziegel-Platten.



Der ober Teil des Gewölbes. Gut sichtbar die runde Bauweise im Zentrum.



Teilansicht als Fortsetzung von dem vorhergehenden Bild. Es stellt den Auslauf von der Mitte zum Tor hin dar. Interessant die Anordnung der Ziegel.

Ordner 4.4: Backofen in der mittelbaren Nachbarschaft



Eine besonders schöne Schmiege ist hier zu besichtigen, wenngleich diese Konvexe-Form eine eher geringere Stabilität aufweisen dürfte als eine konkave.

Deutlich zu erkennen, die Trennung zwischen dem Vorbau, in dem das Tor integriert ist, und dem eigentlichen, dagegen gebauten Gewölbe

Ordner 4.4: Backofen in der mittelbaren Nachbarschaft



Der beschädigte „Hinterteil“ des Backofen. Nicht gut aber immerhin zu erkennen, die Ummantelung des Gewölbes mit Lehm und Umbauung mit einer Futter- oder Stützmauer. Das ganze befindet sich in einem Schopf, also in einem wenngleich offenem doch überdachten Anbau.

[Zurück zur Startseite](#)